
1１月
が つ

６日
に ち

（日）に、第 35 回
だ い    か い

東海道
と う か い ど う

関宿
せきじゅく

街道
か い ど う

まつりが、

快晴
か い せ い

の下
も と

、3年ぶり
ねん      

に開催
か い さ い

され、多く
お お   

の観光客
かんこうきゃく

でにぎわいま

した。大名
だいみょう

行列
ぎょうれつ

には、本校
ほ ん こ う

生徒
せ い と

１３名
め い

も参加
さ ん か

しました。 

さて、同時
ど う じ

に開催
か い さ い

された PTA バザーには、9時
じ

30分
ふ ん

のオ

ープンから多く
お お   

の方
か た

にご来店
  ら い て ん

いただき、商品
しょうひん

を販売
は ん ば い

するこ

とができました。このバザーによる収益
しゅうえき

金
き ん

は、本校
ほ ん こ う

生徒
せ い と

の部
ぶ

活動
か つ ど う

をはじめとした生徒
せ い と

のための物品
ぶ っ ぴ ん

を購入
こうにゅう

のために、使
つ か

わせていただきます。 

会場
かいじょう

を提供
ていきょう

いただいた藤本
ふ じ も と

様
さ ま

、バザーへの出品物
しゅっぴんぶつ

の協力
きょうりょく

、

前日
ぜ ん じ つ

の値付け
ね つ  

作業
さ ぎ ょ う

等
と う

出店
しゅってん

準備
じ ゅ ん び

、当日
と う じ つ

の販売
は ん ば い

等
と う

に協力
きょうりょく

いただ

いた PTA役員
や く い ん

をはじめとした多く
お お   

の会員
か い い ん

の方々
か た が た

や地域
ち い き

の

方々
か た が た

に感謝
か ん し ゃ

いたします。ありがとうございました。 

今後
こ ん ご

とも、このような活動
か つ ど う

にご理解と
  り か い   

ご協力
きょうりょく

をいただき

ますようお願
ね が

いいたします。 

１１月
が つ

８日
    にち

（火
か

）に亀山市
か め や ま し

小中学校
しょうちゅうがっこう

音楽会
お ん が く か い

が開
か い

催されました
さ い           

。新型
し ん が た

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

拡大
か く だ い

に

より、歌唱
か し ょ う

や吹奏
す い そ う

楽器
が っ き

の演奏
え ん そ う

に多く
お お   

の制約
せ い や く

があ

り、音楽会
お ん が っ か い

が中止
ち ゅ う し

されてきましたが、今年度
こ ん ね ん ど

は、

出演
しゅつえん

児童
じ ど う

生徒
せ い と

の縮小
しゅくしょう

や演奏
え ん そ う

等
と う

を工夫
く ふ う

し、３年
  ね ん

ぶり

に開催
か い さ い

することができました。 

当日
と う じ つ

は、３年生
  ね ん せ い

全員
ぜ ん い ん

による「そのままの君
き み

で」

の合唱と、吹奏楽部による演奏が行われました。 の合唱
がっしょう

と、吹奏
す い そ う

楽部
が く ぶ

による 3曲
きょく

の演奏
え ん そ う

が行われました
おこな             

。合唱
がっしょう

の中学生
ちゅうがくせい

らしい落ち着いた
お  つ   

豊か
ゆ た   

な歌声
う た ご え

、吹奏
す い そ う

楽部
が く ぶ

の明るく
あ か     

軽
け い

快
か い

なリズムによる演奏
え ん そ う

で、会場
かいじょう

の関
せ き

小学校
しょうがっこう

や加太
か ぶ と

小学校
しょうがっこう

の皆
み な

さんも感動
か ん ど う

するほどの、素晴らしい
す ば    

演奏
え ん そ う

となりました。小中
しょうちゅう

学生
が く せ い

が、お互い
 た が  

の演奏
え ん そ う

を聴き合える
き  あ   

よい経験
け い け ん

となりました。 

1１月
が つ

１０日
    に ち

（木
も く

）に第 2 回
だ い  か い

の進路
し ん ろ

説明会
せ つ め い か い

を開催
か い さ い

しました。当日
と う じ つ

 

参加
さ ん か

いただいた保護者
ほ ご し ゃ

の皆
み な

さまどうもありがとうございました。 

今回
こ ん か い

は、本校
ほ ん こ う

進路
し ん ろ

担当
た ん と う

より高等
こ う と う

学校
が っ こ う

の受験
じ ゅ け ん

手続
て つ づ き

について具体的
ぐ た い て き

に 

説明
せ つ め い

させていただき、その後
ご

、５校
こ う

の高等
こ う と う

学校
が っ こ う

の先生
せ ん せ い

に、それぞれ 

の学校
が っ こ う

の説明
せ つ め い

をしていただきました。 

3年生
ね ん せ い

のみなさんにとって、まず大切
た い せ つ

なことは「自分
じ ぶ ん

は何
な に

に興味
き ょ う み

があるのか？」「自分
じ ぶ ん

はどんな性格
せ い か く

や特性
と く せ い

なのか？」など自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

を見つめ直す
み   な お  

ことです。そして、自分
じ ぶ ん

の興味
き ょ う み

ある高校
こ う こ う

についてしっ

かり調べ
し ら  

、どんな魅力
み り ょ く

があるのかを考える
か ん が    

ことです。入試
に ゅ う し

の仕組み
し く  

もそれぞれに違い
ち が   

ますので、し

っかり確認
か く に ん

し、家族
か ぞ く

の方
か た

と十分
じゅうぶん

に話し合い
は な   あ   

、最終的
さいしゅうてき

には自分
じ ぶ ん

で進路
し ん ろ

を決定
け っ て い

してください。 

 

 

 今年も師走に入り、2学期も残り 2週間となりました。この 2学期は、長くて多くの行事や特別 
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関宿
せ き じ ゅ く

街道
か い ど う

まつり・PTAバザーが開催
か い さ い

されました！ 

亀山市
か め や ま し

文化
ぶ ん か

会館
か い か ん

にて、3年ぶり
ね ん    

に亀山市
か め や ま し

小中学校
し ょ う ち ゅ う が っ こ う

音楽会
お ん が く か い

が開催
か い さ い

されました！ 

自分
じ ぶ ん

の進路
し ん ろ

実現
じ つ げ ん

に向けて
む   

、しっかり考え
かんが   

準備
じ ゅ ん び

しましょう！ 

亀山市文化会館にて、3 年ぶりに亀山市小中学校音楽

会 が 開催
か い さ い

さ れ ま し た ！ 


